



Laufen
 Ehepaar Philipp
 an Zugspitze stark
Allgäu-Sport

MITTWOCH, 29. JUNI 2011 NR. 147

● **Zugspitz-Ultratrail** Bei der Premiere dieses Laufes wurden zwei Strecken angeboten: Der Ultratrail (101 km, 5474 Höhenmeter) und der kürzere Supertrail (69 km, 3120 Höhenmeter). Über die Langdistanz belegte Matthias Dippacher (34) aus Oy-Mittelberg den dritten Platz in 11:14,46 Stunden. Er war knapp 20 Minuten langsamer als der Sieger aus Spanien. Thomas Miksch (TV Jahn Kempten) wurde Sechster und kam auf Rang zwei in seiner Altersklasse. Beim Supertrail trumpfte das Ehepaar Philipp auf: Anton (42) wurde Zweiter in 7:20, was zugleich den Sieg in seiner Altersklasse bedeutete. Simone (40) wurde ebenfalls Zweite und gewann in ihrer Altersklasse in 9:22 Stunden. (ts)



Schnelles Ehepaar: Anton Philipp und seine Frau Simone wurden jeweils Zweite beim Supertrail (68,8 Kilometer) an der Zugspitze.
 Foto: privat

**Ehepaar
 trumpft an
 Zuspitze auf**

Erfolge für Allgäuer
 Starter bei Bergrennen

Allgäu Die Allgäuer Läufer haben einmal mehr ihre Klasse bei verschiedenen Bergläufen bewiesen. Hier eine Übersicht.

● **Graubünden-Marathon** Der Bergmarathon in der Schweiz hat es in sich. Er führt von Chur über Lenzerheide auf das 2865 Meter hohe Rothorn. Die Läufer legen auf einer Streckenlänge von 42,195 Kilometern 2682 Meter bergauf zurück und 400 Meter bergab. Den Sieg holte sich der Brite Timothy Short (30) mit einem starken Schlussantritt in 3:41,22 Stunden. Die weiteren Podestplätze gingen an zwei Oberallgäuer: Tobias Brack (31) vom TSV Buchenberg wurde in 3:49,05 Zweiter; Michael Barz (37) vom TSV Durach in 3:52,22 Dritter. Brack hatte noch die Teilnahme an der Europameisterschaft der Laufvereinigung „Skyrace“ in den Knochen: Im italienischen Valposchiavo kam er auf Rang 20 nach 31 Kilometern und 1850 Metern bergauf ins Ziel. In 2:58,45 Stunden war er bester Deutscher. In Graubünden gab es auch einen Allgäuer Erfolg über die Kurzdistanz (11,5 km): Alexandra Hagspiel aus Immenstadt wurde Vierte.